

GHANA / OUGANDA : 1-0

L'EXPÉRIENCE A PAYÉ

Dominer ou faire jeu égal, ne compte pas. L'Ouganda l'a appris à ses dépens.

Que ce soit l'entraîneur Milutin Sredojevic ou le capitaine Geoffrey Massa, le camp ougandais avait affiché une trop grande confiance avant la rencontre face au Ghana. Dans une compétition où on est le petit nouveau, il vaut mieux se garder de faire des déclarations tapageuses. Ou afficher des ambitions qui, finalement se situent au-dessus de ses moyens. Entre ce qu'on déclare au cours d'une conférence de presse et la réalité sur le terrain, il peut y avoir un fossé. Le technicien serbe l'a appris hier à ses dépens, à l'issue du match contre le Ghana. Ce qui peut ramener le camp ougandais à son véritable statut et lui apprendre à faire preuve d'humilité.

L'unique but de la partie porte la griffe d'André Ayew (38e) sur un coup de pied de réparation. Mais il faut reconnaître que l'opposition entre les deux équipes a été rude. Ghanéens et Ougandais ont affiché toute leur détermination dans cette CAN. D'entrée de jeu, André Ayew et ses camarades ont pris une sérieuse option, en empochant trois points, dans ce groupe D, en attendant



Dans la course au titre de meilleur buteur, André Ayew se positionne déjà.

d'affronter les Aigles du Mali et les Pharaons Égypte. Deux sacrés clients qu'il ne sera pas facile de manœuvrer. Certes, les Ghanéens ont fait l'essentiel en venant à bout de l'Ouganda qui, en réalité, n'a pas du tout démerité. Mais attention si leur adversaire avait matérialisé

toutes les occasions, le score aurait pu leur être favorable. En résumé, l'expérience ghanéenne a suffi pour faire la différence. Nombre de spécialistes pensaient même que le Ghana craignait un peu son adversaire. Se rappelant sans doute que celui-ci avait pris le dessus sur lui,

en match éliminatoire du Mondial 2018. Et c'est de bonne guerre. Mais cette fois, le mental aura été à la hauteur.

Il va falloir monter le niveau

Face au quadruple champion

d'Afrique, malgré la résistance farouche et l'engagement, les Ougandais ont fini par céder. Pourtant, ces derniers y croyaient dur comme fer. Ils vont certainement regretter leur premier faux pas dans cette compétition d'en-

Les Ougandais ont fini par céder

vergure. Nul doute que l'entraîneur serbe procédera à des réglages pour la prochaine rencontre. Ceci dit, le technicien est déjà très satisfait de se retrouver parmi les grandes équipes africaines, en participant à cette grande fête du football. De son côté, le Ghana, qui n'a pas montré toute l'étendue de son potentiel, est attendu lors de la prochaine rencontre où il doit absolument relever son niveau s'il veut conserver le statut de favori.

J-P-A

Port-Gentil/Gabon

Milutin Sredojevic

Coach Ouganda

« Nous avons affronté une équipe ghanéenne expérimentée et aguerrie. Contrairement à mes jeunes joueurs qui le sont moins. Nous allons essayer de faire mieux au cours de nos prochaines sorties. Nous sommes conscients de ce que deux géants que sont le Mali et l'Égypte se dressent sur notre chemin. Techniquement et mentalement nous étions au point. Nous allons dans l'intervalle apporter des améliorations. Tout n'est pas encore perdu. »



CE QU'IL EN DIT

Avraham Grant

Coach Ghana

« Les joueurs ont donné le meilleur d'eux-mêmes en première période. Ils ont essayé également de pousser l'adversaire au cours de la seconde manche pour inscrire un deuxième but. Ça n'a pas marché. L'État du terrain quelque peu glissant n'est pas innocent face à cette situation. Ceux qui pensent que Jordan Ayew est en méforme se trompent. Ils auront l'occasion de bien l'apprécier prochainement. »



CE QU'IL EN PENSE

L'État du terrain quelque peu glissant n'est pas innocent face à cette situation. Ceux qui pensent que Jordan Ayew est en méforme se trompent. Ils auront l'occasion de bien l'apprécier prochainement.

RAD

Port-Gentil/Gabon

CHRISTIAN ATSU, LE MILIEU AUX DEUX VISAGES

On retiendra que le jeune Ghanéen Atsu a du mal à maintenir le rythme sur 90 minutes. Comme le montre son match. Lors de la première période, une frappe après une tête presque ratée d'Asamoah Gyan (23e), une frappe enroulée à l'entrée de la surface de réparation ougandaise (39e), un bon repli défensif sont à mettre à son crédit durant les 45 premières minutes.

Mais il a payé cette grosse dépense d'énergie en seconde mi-temps. Prenant jusque-là le dessus sur le latéral gauche ougandais Joseph Ochaya,



Photo : AFP

ce dernier lui a rendu la pareille à la 77e en plaçant une accélération que le Ghanéen a eu du mal à suivre. Preuve d'une grosse fatigue. Pour se racheter, Christian Atsu a voulu profiter, à la 85e minute, de l'apathie de la défense des "Cranes" pour tromper le gardien Denis Onyango. Sans succès.

Mais cela, forcément, n'est que partie remise pour Atsu.

S.A.M.

Libreville/Gabon